

## 第 125 回エフエム熱海湯河原 番組審議委員会 議事録

1 開催日時 令和 4 年 11 月 17 日（木）午後 1 時 30 分

2 場 所 熱海商工会議所 2 階 会議室（熱海市渚町 8-2）

3 委員総数 10 名、出席委員数 7 名、欠席委員数 3 名

出席委員：さいとう真由美、深田真弓、山田碩斗、小原健、川口正樹、高橋祐介、石田浩二（代理:久能木孝一）（感想提出）

欠席委員：舘石晃一、宮下睦史、本田智大

放送局側出席者：山崎浩一、金井周平

4 前回審議番組の経過 開催通知に議事録を添付した

5 議事 番組へのご意見

◆対象番組：『三ツ屋亜美の熱海で逢えたら』

・放送日程：毎週月曜日 14 時 30 分～15 時（30 分）

・令和 4 年 10 月 17 日放送分

○委員からの意見

- ・オープニングが昭和チックな素敵な曲
- ・自身の知識で上手にゲストをリードし軽快なトークで聴きやすい。
- ・毎回熱海の色々なスポットを紹介してもらえるとと思うので良い。
- ・良い曲なので熱海のご当地ソングとしてクローズアップされヒットするケースも考えられる。
- ・熱海は日本一の温泉地だがインターネットでも聴ける今、さらに全国に周知していけるような良い企画だと思う。
- ・初めて聴いた方や知らない方にもわかるように最初に三ツ屋さんの自己紹介、プロフィール説明があったほうが良い
- ・オープニング曲とエンディング曲が同じなので、オープニング曲はもっと短くしたほうが良いと思う。
- ・オープニングでライブ予定等の告知を入れていたがインスタにも載せているような行った場所等、過去の情報も入れた方が良いのでは。
- ・ゲストの芸妓さんとのやり取りでは一般の人が聞きたいことを聞いてくれていた。
- ・ゲストのトークもゆっくりで聞きやすくとても心地よかった。
- ・最初三ツ屋さんの声が局のパーソナリティー岩本さんの声かと思うぐらい話が上手だと思った。
- ・他の放送回ではしゃべっているかも知れないが、長く続けて行くとトークネタ探しも大変なのでインスタにあげている保護犬・猫の話題などもしては良いのでは。
- ・三ツ屋さんのことを知らない人向けにオープニングで簡単な自己紹介があったほうが良いと思う。
- ・ゲストとのトークは普段芸妓さんとの接点が少ない方でも興味が湧くような話があったので良かった。
- ・あとは全く芸妓さんを知らない方向けに説明するコーナーなどがあれば良かった。

- ・全体的に落ち着いていて聴きやすかった。
- ・行ったことがないが番組聴いて見番がどのようなところ良くわかった
- ・知らない人が聴くと曲が全て同じに聴こえてしまうと思うので自身の曲以外もかけたほうが良いのでは。
- ・ゲストコーナーでは芸妓さんについて知らなかった事が聞けた。これからのゲストについてもあえて一般の人が知らないような部分を聞いてもらえると良いと思う。
- ・見番の電話番号も詳しく伝えていたので興味があった人は連絡するかもしれない
- ・全体としてトークも上手く、地域の知らない所、あまり触れないような所を含めて紹介しているので良い。
- ・オンエア時間帯は昼で良いのか？夕食前とか夜の時間も考えられるのでは？どのようなリスナーがターゲットなのか？番組コンセプトは？

《局から回答》

⇒熱海駅サテライトスタジオで生放送を行いたいと要望があり、第一週目を生放送とし他の週は収録で行っている。昼のワイド番組が午後2時までなのでその後の枠で設定している。ゲストで出演した方やその関係者が聴ける時間帯での放送も今後検討したい。

- ・音楽はジャンルが自分に合わないと言った皆同じに聴こえてしまうのでリスナーが特定されるかも知れない。
- ・歌手の番組なので自身の曲を流すのは当然だと思う。
- ・三ツ屋さんは市内のイベントによく出演しているのを見るがその会場でのお客さんとのやり取りも上手という印象で、ラジオ番組でもトークが上手いと思った。
- ・地域で活躍している方が毎回ゲストで出演し地域のPRになると思うので続けてほしい。
- ・見番の組合長とのゲストトークでは中々熱海に住んでいても知らない情報を聞き出せていたので興味がわいた。
- ・放送時間帯 14時30分～15時の熱海駅前ちょうどホテルにチェックインのお客さんがかなり多い。熱海駅サテライトスタジオで地元の魅力を伝える番組を放送することで住んでいる人だけでなく観光で来た方にも自然と耳に入るのではこの時間帯は良いと思う。
- ・芸子さんのお話は私共観光業に携わっている者には知っていることでも、熱海・湯河原の人々でも、あまり知らない(いまさら聞けない)裏話的な話は新鮮だと思った。
- ・一般的に観光地に棲んでいても観光業と直接かかわりがない方たちは観光に無関心な方も多いので、これを機会に地元に関心を持ってもらえれば良いと思う。
- ・普段聞けない業界の話など聞けると面白い。(バス・タクシー会社の方とか、駅長さんとか)。

## 6 その他参考となる事項

番組審議委員会の開催日を委員に諮ったところ、

次回は、令和5年1月19日(木)に湯河原町内で開催することになった。